269. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CONSEJO PLANETARIO DE ANCIANOS)

18 de marzo de 2021 Padre Absoluto

¡Hola mis queridos hijos amados!

Mi mensaje de hoy será una especie de repetición y volveremos a hablar de la estructura del estado en la nueva Tierra, pero esta vez lo consideraremos a escala global.

En el mundo de la Quinta Dimensión se producirá la misma "globalización" de la que ahora se habla, pero será todo lo contrario de lo que han concebido los representantes del Estado profundo.

En la nueva comunidad, el proceso Divino de Unidad de las personas se llevará a cabo de acuerdo con las Leyes del Universo.

Las fronteras entre los estados se difuminarán gradualmente y las personas podrán moverse libremente por el planeta.

Pero al mismo tiempo, se conservarán todas las características nacionales, el sabor único y las tradiciones de cada estado.

Si el objetivo de los globalistas modernos es la despersonalización completa de personas, pueblos, países, la destrucción de su patrimonio cultural, su historia y tradiciones nacionales, entonces en la sociedad de la Quinta Dimensión este será el mayor valor y se cultivará en todos los ámbitos.

Gradualmente, aprenderá su historia real y se preguntará qué tan diferente es de la que estudió y cuánto se le ocultó.

Ampliará su visión del mundo a medida que comience a comunicarse con sus hermanos y hermanas galácticos.

Encontrarás tu familia espacial y verás cuántas civilizaciones inteligentes existen en el Universo y qué tan estrechamente están relacionadas entre sí.

Por lo tanto, las fronteras se difuminarán no solo entre países y continentes de la Tierra, sino también entre diferentes civilizaciones.

A medida que domine las habilidades de la comunicación telepática, podrá sentirse mejor no solo entre sí, sino también con criaturas tan diferentes a ustedes de otros planetas y mundos paralelos.

Se abrirán ante ti increíbles horizontes de conocimiento, y cada uno de ustedes podrá encontrar lo que le interesa, estudiando el área de historia, literatura, ciencia, diversas artes en las que se encuentra su alma.

Lo mismo se aplica a la comunicación con todos los seres vivos.

Sentirás intuitivamente a aquellos que están cerca de ti energética y espiritualmente, siendo atraídos entre sí por las vibraciones.

Por tanto, tú comunicación siempre será agradable y armoniosa.

Muchos de ustedes conocerán a sus Familias Estelares de otros planetas, y este reconocimiento les traerá muchos momentos agradables y descubrimientos asombrosos.

Las barreras del idioma desaparecerán gradualmente a medida que aprendan a entenderse sin palabras.

En cuanto a los idiomas en sí y los diversos dialectos, se conservarán cuidadosamente como patrimonio nacional de cada país, y las personas dotadas de habilidades lingüísticas estarán felices de estudiarlos y clasificarlos.

Entonces, a pesar de la unificación geográfica y espiritual de todos los países y pueblos, las personas se enriquecerán unas a otras con sus características nacionales únicas, compartiendo lo mejor que tienen.

Con el tiempo, se formará un órgano de gobierno común en su planeta, que incluirá a los mejores representantes de cada país elegidos por la gente. Su principal objetivo será la coordinación de acciones entre estados y la distribución de beneficios materiales en función de las necesidades de cada estado.

Serán las Naciones Unidas en su forma ideal, sin el partidismo y la corrupción que las domina ahora.

Servirá como una especie de "punto de recogida" de información sobre las necesidades de las personas en diferentes partes de su planeta.

En otras palabras, dicha organización se convertirá en el Consejo Planetario General de Ancianos, que incluirá a los mejores representantes de cada estado.

Nos detendremos en esto hoy.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 9 de marzo de 2021

270. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (COOPERACIÓN GALÁCTICA)
19 de marzo de 2021 Padre Absoluto

¡Hola mis queridos hijos amados!

Para terminar la conversación sobre el nuevo orden mundial en la Tierra de la Quinta Dimensión, me gustaría detenerme en un aspecto más.

Y se trata de tu colaboración con la familia Galáctica.

Así como se borrarán los límites terrestres entre los estados, los límites invisibles entre los diversos mundos de su Galaxia comenzarán a borrarse.

Pero esto sucederá por etapas y muy dosificado, ya que la conciencia de muchas personas aún no está preparada para esto.

Tomará mucho tiempo para que la gente acepte y se dé cuenta de lo que ha estado sucediendo en su planeta durante milenios.

Revelar la verdad es un proceso muy difícil, especialmente cuando esta verdad resulta ser tan terrible e inesperada para la gran mayoría de los habitantes de su planeta.

Y solo cuando el caos energético que es inevitable durante choques tan fuertes disminuya, será posible pasar a la siguiente etapa de divulgación de información y contarle a la gente sobre la existencia de extraterrestres, que muchos todavía perciben como pura fantasía.

También es necesario tener en cuenta el hecho de que muchos miembros de tu familia galáctica son aparentemente muy diferentes a ti, y necesitas tener una gran reserva de sabiduría y amor, así como un sentimiento energético desarrollado, para poder sentir afinidad con criaturas tan exóticas.

En otras palabras, la humanidad necesita tiempo para acostumbrarse al nuevo espacio energético para ella, para organizar su propia vida en él, y solo entonces comenzar a familiarizarse con sus vecinos en la Galaxia.

Pero esto no significa en absoluto que durante este período no haya contactos entre ustedes.

Por supuesto que lo harán, ya que las civilizaciones altamente desarrolladas continuarán ayudándote, como lo era antes, pero esto sucederá a través de personas confiables.

Entonces, en la etapa inicial, recibirá ayuda de ellos en forma de las tecnologías más avanzadas que se introducirán en su vida a través de especialistas especialmente capacitados por ellos.

Y ya en una etapa posterior, cuando la conciencia del ser de la Quinta Dimensión esté firmemente arraigada en una persona, es decir, una conciencia unipolar que no divide a nadie en amigos y enemigos, los terrícolas comenzarán a encontrarse con representantes de civilizaciones alienígenas, tanto personal como interplanetarios.

Las reuniones personales lo ayudarán a encontrar sus Familias Estelares y descubrir su verdadera ascendencia.

Y los encuentros de carácter interplanetario permitirán a la humanidad convertirse en participante de pleno derecho en organizaciones y comunidades intergalácticas, cuyo propósito es la asistencia mutua y la coordinación de acciones en caso de cualquier peligro.

Así como elegirán a sus mejores representantes en los Consejos de Ancianos de sus países, el Consejo General Planetario de Ancianos enviará a sus mejores representantes a las reuniones de los Órganos de Gobernanza Galáctica.

Y todo esto sucederá, queridos míos, en un tiempo bastante corto para los estándares terrenales, en solo unas pocas décadas.

Pero por ahora, trate de vivir el momento "aquí y ahora", haciendo todo lo posible por la rápida victoria de las Fuerzas de la Luz en la Tierra, acercando así su acercamiento con la familia Galáctica.

¡Te bendigo y te amo inmensamente!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 11 de marzo de 2021